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26年 9月役員会便り 

去る 9 月 27 日、取締役 10 名の出席並びに顧問 1 名の参加により、ブリックアンドウッドク

ラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。 

 

議題 

議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

  普通株式 1件の譲渡が承認されました。 

 

協議報告事項 

（１）来期以降の会社とクラブの組織について                

  前回取締役会の決定に基づき、9月 8日の理事会で「クラブ組織一部改定と会社運営との一体化に

ついて」前回案の一部修正について説明し、これに伴う「定款」「運営規則」「理事監事選任に関

する規則」変更が承認された旨報告がありました。 

 

（２）CLAN PLANについて                      

  クランヘッドをお願いする会員に対する説明会開催について報告がありました。 

 

（３）㈱コジローからの借入返済期限対策について               

  前回取締役会の決定に基づき、㈱コジローが借りている会員に対する期限延長のお願いの書状と、

同時に現在融資のない会員にも返済資金の融資（肩代わり）を依頼するための書状を発送した旨

報告がありました。 

   

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売上状況について  

8月来場者数は、2,310名で前年比 31名増加しました。内訳は平日が、営業日数が 1日少ないに 

も拘らず 93名増加し、土日祝日は、営業日が 1日多いに拘わらず 62名減少でした。前年は土 

日祝日の雨が 1日だったのに対し、今年は 9日 10日 23日 30日に雨が絡みました。 

この結果、ゴルフ場売上は 2,463万円で前年比 5万円の微増でした。 

8月で終わった前期第 28期の実績は、来場者数が 24,951名で前期比 3,563名減少でした。平日が

12,674 名で、1 月を除き 9 月から 5 月まで減少し、6 月から 8 月は増加に転じましたが 2,009

名減少し、土日祝日も 12,277名で、特に 2月の 639名減少が大きく期中では 1,554名減少しま

した。 

この結果ゴルフ場売り上げは、27,011万円で、前期比 2,627万円減少しました。                                                                           

9月 26日まで実績                            

来場者数は 1,839 名で、天候に恵まれ前年同日比 252 名増加しました。内訳は平日は前年同日

比営業日が 1日少ないにも拘わらず 64名増加し、土日は営業日が 1日多いとはいえ 188名増加

しました。 
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（２）平日組売りの実績報告について  

８月実績は、138組 540人で前年比 58人増加しました。９月 26日までの実績も、118組 458名 

で前年比 23組 84名増加しています。 

 

（３）ジュニア育成について 

 ジュニア合宿に続いて、稲刈り体験を 9月 7日に実施しました。 

 

（４）隣接地土太郎との往来について 

  隣接事業主体との提携契約で、隣接地からのカートの進入路については 2 番ホール青ティー左か

ら入り白ティー前から管理道路を使って 9 番に下り 9 番のカート道を利用して入ることに決まっ

ていますが、管理道路の安全確保工事等について打ち合わせをした旨報告がありました。 

 

（５）９月定例理事会の結果について                       

  9月 8日開催の理事会について、特に会社に関係の深い部分について報告があり協議しました。 

 

（６）次回株主総会後の取締役について 

  昨年株主総会で取締役会に選任された時点から、翌 26 年 11 月の株主総会では、クラブと会社の

運営の分業を止めて、運営を一体化する観点で取締役は一旦全員辞任し、任期切れにより改選さ

れる理事と関連させて、新たな取締役を決める方針でいました。しかしクラブと会社の運営の一

体化は、分業体制は続けた上で、両者の協議を密にして一体運営する方向になり、また、予期し

ていなかった営業利益の減少もあり、長期借入金の返済対策も進んでいない状況にあるので、辞

任後再任される取締役も当初想定より増える可能性が出てきた旨報告があり、現在クラブの理事

監事候補者推薦会議で理事候補者の選定が進みつつあるので、これを見極めて西澤代取に候補者

選定を一任することにしました。 

                                       以上 

 

                           


